

# BIG ISSUE

## Konsolidasi Pemenangan PKB Dapil I Kabupaten Sukabumi di Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 29, 2024 - 09:44



*Konsolidasi Pemenangan PKB Dapil I Kabupaten Sukabumi di Palabuhanratu Polres Sukabumi*

Dalam upaya memperkuat persiapan menuju Pemilu 2024, DPC Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kabupaten Sukabumi menggelar Rapat Konsolidasi

Pejuang TPS Dapil I. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 29 Januari 2024, mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai, di Gedung serba guna Frinanda Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Rapat konsolidasi ini dihadiri oleh sekitar 500 peserta yang terdiri dari Kordes, Korcam, dan Kor TPS Partai PKB se-Dapil I Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Sdr. Hamzah Gurnita, S.H., yang bertindak sebagai penanggung jawab kegiatan.

Dalam sambutannya, Hamzah Gurnita, S.H. (Caleg DPRD Kab. Sukabumi) menyampaikan rasa syukur bahwa puncak kemenangan PKB di depan mata. Ia meyakini bahwa PKB Dapil I akan menjadi yang terdepan dalam Pemilu mendatang. Dalam suasana yang memanas, Hamzah Gurnita menyatakan bahwa musim hujan seharusnya dingin, tetapi semangat para pejuang PKB membuat suasana di Palabuhanratu terasa hangat.

Turut hadir dalam kegiatan ini, antara lain:

- Caleg Anggota DPR RI No. Urut 1 dan Pengurus DPP PKB Zainul Munasichin.
- Caleg Inkamben DPR Provinsi Jawa Barat No. Urut 1 dan Ketua DPC PKB Kab. Sukabumi Hasim Adnan, S.Ag.
- Caleg DPRD Kab. Sukabumi No. Urut 1 Hamzah Gurnita, S.H.
- Para peserta Kordes, Korcam, dan Kor TPS Partai PKB Dapil 1.

Pada kesempatan tersebut, Hasim Adnan, S. Ag. (Caleg DPRD Provinsi Jawa Barat) menyampaikan harapannya agar perjuangan PKB di Dapil 1 diberi kemudahan dan kelancaran. Ia juga menginginkan keberkahan dan kemenangan bagi seluruh pasangan capres no urut 1 dan caleg dari Partai PKB, khususnya di Dapil I Kabupaten Sukabumi.

Zainul Munasichin (Caleg DPR RI) menuturkan harapannya atas keberkahan kegiatan tersebut. Dalam sambutannya, ia berharap semangat para pejuang PKB, terutama di Dapil I, dapat menjadi yang terdepan dalam merubah perubahan untuk negara yang kita banggakan. Zainul Munasichin juga mengingatkan agar seluruh rekan seperjuangan selalu menjaga kekompakan dan menghindari perpecahan.

Kegiatan ini mendapat pengamanan dari Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., yang memimpin personil pengamanan dari Polres Sukabumi dan Polsek Palabuhanratu.

Rapat konsolidasi ini merupakan langkah strategis PKB dalam menyatukan kekuatan demi meraih kemenangan pada Pemilu 2024. Semoga keberhasilan dapat diraih melalui kerja keras dan sinergi antara partai dan masyarakat. Wassalamualaikum Wr..Wb..